
Ata da Reunião Ordinária do Departamento de Educação do Centro de 1 

Ciências Aplicadas e Educação da Universidade Federal da Paraíba, realizada 2 

em quatorze de julho de 2014. 3 
 4 

Ao décimo quarto dia do mês de julho de dois mil e quatorze, às dezesseis horas e vinte 5 

minutos, reuniu-se o Departamento de Educação (DED), em sala própria no Centro de Ciências 6 

Aplicadas e Educação (CCAE) da Universidade Federal da Paraíba, Campus IV, sob a chefia 7 

da Profa. Dra. Melânia Lopes Cornélio. Atendendo à convocação, compareceram os seguintes 8 

professores: Joseval dos Reis Miranda - Coordenador do Curso de Pedagogia, Aline Cleide 9 

Batista, Aurília Coutinho B. de Andrade, Antonio Alberto Pereira, Francymara Antonino N. de 10 

Assis, Francisca Terezinha de Oliveira Alves, Gilmar Leite Ferreira, Gislaine da Nóbrega 11 

Chaves, Ivonaldo Neres Leite, Maria da Penha Caetano de Figueiredo Gill, Paulo Roberto 12 

Palhano Silva, Renata Monteiro Garcia, Rossana Kess Brito de Souza Pinheiro e Sônia Maria 13 

Cândido da Silva, presente também se encontrava o Assistente em Administração, Marcos 14 

Aurélio Vieira Diniz, o qual secretariou a reunião. Constando o quorum regimental, a Senhora 15 

presidente iniciou a sessão tendo como pontos de pauta: (1) Ata: Considerações e aprovação; 16 

(2) Parecer sobre Projeto de Curso de Pós-Graduação Lato Sensu (Curso de 17 

Especialização em Docência nos Anos Iniciais Ensino Fundamental); (3) Processo: 18 

DED/CCAE/UFPB Nº 23074.031139/2014-41 - Progressão Funcional; (4) Coordenação de 19 

Estágio Supervisionado; (5) Informes. Seguiu-se com considerações sobre a ata da última 20 

reunião ordinária, que foi aprovada. (2) Parecer sobre Projeto de Curso de Pós-Graduação 21 

Lato Sensu (Curso de Especialização em Docência nos Anos Iniciais Ensino 22 

Fundamental). A profa. Melânia iniciou a reunião passando a palavra à profa. Renata, que leu 23 

o parecer favorável ao Curso de Pós-Graduação Lato Sensu (Curso de Especialização em 24 

Docência nos Anos Iniciais Ensino Fundamental), proposto pelo departamento de educação. A 25 

profa. Melânia colocou o parecer em votação, que foi aprovado por unanimidade. (3) Processo: 26 

DED/CCAE/UFPB Nº 23074.031139/2014-41 – Progressão Funcional. A professora 27 

Melânia passou a palavra à profa. Gislaine, que leu o parecer favorável à solicitação de 28 

progressão funcional apresentada pela profa. Sônia Maria Cândido da Silva. Após encerradas as 29 

discussões a profa. Melânia colocou o parecer em votação, que foi aprovado por unanimidade. 30 

(4) Coordenação de Estágio Supervisionado. A profa. Melânia iniciou o ponto informando ao 31 

colegiado departamental a necessidade da criação da coordenação de estágio supervisionado, 32 

que é responsável pela coordenação, docência, orientação, avaliação e supervisão do estágio, de 33 

acordo com a resolução do CONSEPE nº 47/2007, após a leitura do Art. 17 da referida 34 

resolução, a Professora colocou o ponto em discussão. A profa. Aurília destacou a importância 35 

da coordenação, na organização do estágio e na colaboração com os professores da disciplina. 36 

A profa. Terezinha lembrou, que também deve ser criada uma coordenação de TCC, com o 37 

objetivo de gerir e organizar todo o processo relacionado com os trabalhos de conclusão de 38 

curso. Após a discussão a profa. Melânia conclui o ponto informando que a criação da 39 

coordenação de estágio será resolvida na próxima reunião do colegiado departamental. (5) 40 

Informes. A Profa. Penha informou que vai participar do IV FIPED em Santa/Maria – RS. A 41 

profa. Terezinha informou que acontecerá no dia 21 de julho, o II Seminário do PIBID. O prof. 42 

Paulo informou que levará seus alunos de Pedagogia (P2) e seus bolsistas na II Expedição 43 

Educativa ao Instituto Ricardo Brennand – Recife-PE, onde será realizada uma aula de campo. 44 

Informou também da realização de reuniões preparatórias para o IV SECAMPO 2014. A profa. 45 

Melânia lembrou aos professores que alguns dos documentos, relacionados ao período 2013.1, 46 

ainda estão pendentes de entrega no departamento, e solicita que estas pendências sejam 47 

sanadas o quanto antes, com o intuito de garantir que toda a documentação departamental esteja 48 

atualizada, podendo assim responder a qualquer demanda das instâncias superiores. Não 49 

havendo nada mais a ser tratado, declarou-se encerrada a reunião, da qual eu, Marcos Aurélio 50 

Vieira Diniz, lavrei a presente ata, que dato e assino, juntamente com os presentes. 51 
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